

REGIERUNGSPRÄSIDIUM

Witteck geht zur Volksbank

GIESSEN Der Gießener Regierungspräsident Lars Witteck wechselt zum 1. November in die Führungsetage der Volksbank Mittelhessen.

Der Aufsichtsrat des Kreditinstituts habe am Mittwoch beschlossen, ihn zum neuen Vorstand zu berufen, sobald die Einwilligung der Bundesanstalt für Finanz-



dienstleistungsaufsicht (BaFin) vorliegt, erläuterte Aufsichtsratsvorsitzender Hubert

Jung. „Mit Dr. Witteck gewinnen wir einen Netzwerker, der unsere heimische Region und damit das Geschäftsgebiet der Volksbank Mittelhessen bestens kennt“, ergänzte er. Witteck (Foto) erklärte, er sehe in der neuen Aufgabe die Möglichkeit, sein bisheriges Engagement für die mittelhessische Region fortzusetzen. Bis zur endgültigen Zulassung von Witteck als Vorstandsmitglied können nach Angaben von Aufsichtsrat-Chef Jung zweieinhalb Jahre vergehen. Bis dahin werde er als Generalbevollmächtigter für die Volksbank tätig sein. (go)